



Durante el mes de mayo, un equipo de Euskadi-Cuba y Cubainformación TV realizó un intenso rodaje de diferentes materiales en varias provincias de Cuba. En La Habana, su coordinador fue entrevistado para el sitio web de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC).

Cubainformación TV: una brecha contra el bloqueo mediático

[Flor de Paz - Cubaperiodistas / UPEC.-](#) “Tratamos de hacer pensar a las personas que reciben una información sesgada sobre Cuba, sin acudir a discursos panfletarios”, dijo a Cubaperiodistas José Manzaneda, coordinador de Cubainformación.tv

En una veintena de días en Cuba, José Manzaneda, coordinador de Cubainformación TV, **medio de comunicación creado hace diez años por la Asociación Euskadi Cuba** para tratar de abrir una brecha en el bloqueo mediático contra la Isla, ha centrado sus esfuerzos en rodar audiovisuales sobre las jornadas contra la homofobia y el trabajo del Genesex. Como resultado, unos 15 vídeos, que más tarde anidarán en <http://www.cubainformacion.tv/>, podrán ser editados a partir de las grabaciones realizadas en Guantánamo, Santiago de Cuba, Holguín, Pinar del Río y La Habana.

Aunque desempeña su trabajo básicamente en España, “porque el público de Cubainformación es el que no vive en Cuba, debido al efecto que los grandes medios ejercen sobre este”, José Manzaneda visita la Isla cada uno o dos años en busca de sustancia para sus audiovisuales, encaminados al desmontaje de manipulaciones mediáticas. Estas jornadas resultan extremadamente intensas, pero los resultados le satisfacen.

“Mediante esos audiovisuales, junto a los materiales textuales que producimos y publicamos,

conseguimos reflejar realidades de Cuba que los grandes medios ocultan por ser positivas. Así, tratamos de hacer pensar a las personas que reciben una información sesgada sobre la Isla, sin acudir a discursos panfletarios”.

Cubainformacion.tv fue inaugurada el primero de mayo de 2007. Entre sus objetivos también está articular a los colectivos de solidaridad con Cuba en el mundo. Decenas de asociaciones en varios continentes, especialmente de Europa y América, y la Emigración Patriótica Cubana son sus colaboradores en la labor de contrainformación y de acercamiento a la realidad del país.

“Tenemos cuatro formatos: un canal de televisión en internet, otro de radio (también se escucha en algunas emisoras comunitarias de varias partes del mundo), la web de noticias y artículos escritos y un periódico trimestral impreso que distribuyen las citadas asociaciones y distintas embajadas cubanas”, precisa Manzaneda.

Sobre la temática elegida para esta visita de trabajo a Cuba del coordinador de Cubainformación, sobre la cual también pretende hacer un documental, el periodista explica:

“Nos motivamos a ahondar en las jornadas contra la homofobia y el trabajo del Cenesex a partir de la participación de Mariela Castro en el XIV Encuentro de Solidaridad con Cuba, organizado por la Asociación Euskadi-Cuba, el año pasado en Bilbao, cuando también se celebró el décimo aniversario de Cubainformación”.